



Se logró incautar droga que fue remitida a peritajes del OS-7.

Tres detenidos por tráfico de drogas dejan patrullajes preventivos en Chimbarongo

FERNANDO ÁVILA F.

Luego de patrullajes preventivos en la Ruta 5 Sur, Carabineros de la Subcomisaría Chimbarongo detuvo a dos personas por tráfico de drogas. La Subcomisario de los Servicios de la Primera Comisaría San Fernando, Capitán, Katerina Escalona Loyola, explicó que "en el kilómetro 149 de la Ruta, Carabineros fiscalizó un automóvil con tres ocupantes, percatándose que en el interior de éste mantenían tres bolsas transparentes, dos de ellas contenían cannabis sativa y un paquete tipo ladrillo de pasta base".

La oficial señaló que "frente a los hechos, los ocupantes fueron detenidos por Carabineros, quie-

nes, por instrucción del Ministerio Público pasaron a control de detención por tráfico de drogas". Fiscalía también instruyó que personal especializado del OS-7 Rancagua realizara la prueba de campo y pesaje de la droga.

De esta diligencia se confirmó la presencia de cannabis sativa en una de las bolsas, con un peso de 2 kilos 20 gramos y, 996 gramos tipo ladrillo de pasta base, la cual fue remitida al Servicio de Salud. Durante el procedimiento también se incautaron los teléfonos celulares y el vehículo.

Los detenidos fueron identificados como A.E.D.Z, de 32 años, L.A.C.L, de 24 años y, N.A.R.S, de 26 años, todos chilenos, con antecedentes penales, nada vigente. [E]

Transportaban más de dos kilos de marihuana y cerca de un kilo de pasta base. Todos pasaron a control de detención.